

# 第7町内会

## 1月号



新しい年を迎えます。以前と違って年中行事や四季の事物・習慣は私たちの生活の中では希薄になってきていますが、お正月だけは特別に感じます。

問題や困難を抱えていたとしても、襟を正してもう一度目標に向かってスタートできるような気がします。

今はお正月も働いている人が沢山いますが、日本が一年中で唯一分け隔てなく幸福を共有できる時間だったと思います。  
北郷親栄第7町内会 会長 鈴木 勝博

## 冬季及び年末年始の通行危険箇所

第7町内会区域内には食品スーパーや銀行があり、年末年始は交通量が非常に多くなります。また4丁目の北側は急坂が多く、氷結した路面は歩行者も車も大変滑りやすくなっています。特に注意する場所を図示しましたが、これ以外の道路も十分に気をつけて通行してください。

### ②「T字路」

大きな建物が建ち見通しがとても悪くなっています。通行時は充分に気をつけて下さい。



③「ももんが坂」  
短いけど激坂で凍結すると上り下りが大変困難です。町内会役員の千葉さんが冬季は仮設階段をつけてくれるので大変助かっています。



①「産直市場通り」  
年末年始は産直市場の買物客で渋滞が発生し、積雪のため車道も歩道も狭く、すれ違いに気を使います。歩行者は駐車場に入出入りする車両に注意してください。

また積雪時、高齢者は車道を歩くことが多いので運転は慎重に！



### ④「四丁目北側傾斜道路」

道路が厚別通りに向かって下っており、凍結時にはブレーキをかけても車がなかなか止まってくれません。歩行者も止まってくれるだろうと思わず充分に気をつけてください。冬季は砂箱を設置して砂撒をしています。



滑り止め用の砂は「北白石まちづくりセンター」でもらうことができます



## 四丁目サロン

1月は四丁目サロンをお休みします。2月から再開するので、次月号で日程をお知らせします。



毎月、第4日曜日に高齢の方を中心とした昼食会を開催しています。

毎回町内会役員やボランティアが手作りした料理を頂きながら楽しい時間を過ごしています。ぜひご参加下さい。

## 1月のアルミ缶回収日

① 13日(日)

② 27日(日)



第7町内会では毎月第2/第4日曜日にアルミ缶を回収し町内会活動に役立てています。アルミ缶は袋に入れてお近くのごみステーションにお出しください。ご協力よろしくお願ひします。